





# --- PAGINA FEMENINA ---



ABRIGO.—Después del baile, abrigo de noche en terciopelo negro y lamé plata guarnecido de renard blanco.

CRONICA

## La primera comunión

No todas las madres han comprendido que la primera comunión de sus hijas es un acontecimiento de carácter solemne y severo al propio tiempo, en el que, si la tradición aconseja que se guarde una indumentaria determinada, es con la condición de que se le conserven las características con que la recibimos de nuestros ascendientes. Muy al contrario, en nuestros tiempos, la moda que se ampara de todo y se introduce en todas partes, ha ido modernizando de día en día la arcaica blancura del vestido de primera comunión, sin pensar que el mayor de los encantos de éste, era precisamente su delicado arcaísmo. Ninguna persona de buen gusto, dejará de lamentar este desenfreno, que tiende a complicar un vestido cuya sencillez es necesaria para simbolizar la pureza y el candor inmaculados de la infancia.

Puede admitirse que la falda sea acortada un poco, muy poco, con objeto de que la niña pueda andar con mayor soltura y para favorecer su silueta, pero es absolutamente de rigor el conservar la gran amplitud de la línea, gracias a lo cual se crea un conjunto vaporoso, en colaboración con el inmenso velo. Todos los demás adornos, completamente fuera de lugar, deben ser rechazados en bloque. Las Guirnalda de flores, encajes ingleses o Richelieu, arabescos complicados con calados o puntos venecianos, son cosas demasiado ricas y fantásticas para esos vestidos que son como lirios blancos, destinados a hacer de las niñas unos pequeños seres inmatereales y no unas señoritas avispidas.

No hay que dejarse tentar tampoco por la muselina de seda o por el crespón Georgette, con el cual se sustituye frecuentemente a la muselina, más que en el caso de que se la vaya a emplear simplemente plisada a lo largo, en pliegues anchos o estrechos. Un detalle bonito y consentido, es el de calar a mano el principio de los pliegues; en este caso, se completa el vestido con un cuello a la Claudina y un cinturón de seda blanca.

Es preciso conjurar a las madres, para que conserven en el vestido de sus hijas, los anchos cinturones que ellas llevaron en esa ocasión y que hacen tan buen efecto. Las cintas estrechas que se anudan a un lado, son demasiado modernas y por lo tanto, condonables para esta circunstancia.

En cuanto al velo de tul, no puede haber sobre él discusión alguna. El gran velo de muselina, ceñido en la frente, sienta demasiado bien a todas las niñas para que nadie pueda pensar en abandonarlo. Como única concesión, puede hacerse la de que la muselina empleada en la confección del velo, sea más fina que la que se emplea en el vestido.

Las estrechas coronas de flores, puestas sobre el mismo velo y reteniéndolo bien ceñido contra la frente, son verdaderamente adorables y preferibles en un todo al gorro más bonito y mejor logrado, pero si se adopta este último, hay que procurar que sea muy bajo de forma, para que se adapte perfectamente a la cabeza. Así confeccionado, tiene un delicioso aspecto infantil y hace un buen efecto bajo el velo.

Como último consejo, cabe advertir que las medias deben de ser del más fino hilo y los zapatos sin tacon y de piel muy fina también. La media de seda y el zapato de piel lujosa, no se

armonizan con la muselina y son demasiado suntuosos para acompañar a un vestido cuyo atributo esencial es la modestia, dentro de su juvenil y fresca elegancia.

Quedan para el otro vestido blanco, para el de novia, los refinamientos de la moda y del lujo. La ceremonia de la primera comunión, puramente religiosa, no admite más que los adornos tradicionales, tan sencillos y tan antiguos, que de ningún modo se puede pensar que sean capaces de despertar la coquetería de las niñas, sino simplemente, ayudar a fijar en su memoria esa gran fecha que muchos concipían como la más hermosa de su vida.

Todos nuestros esfuerzos deben encaminarse a que esta fiesta de la tradición y del sentimiento, asociados a la fe cristiana, se conserve en toda su pureza, para que siga siendo una fecha blanca en la vida de los hombres.

JACQUELINE.

Paris, Marzo de 1928.

## Artículo de moda

Las colecciones de entretiempo adoptan una discreción encantadora que deja diestramente aparecer la delicadeza de los efectos nuevos, de tonos acoplados, de farnitures rebuscadas.

El talle tiende a fijarse, apenas indicado por el conjunto de la falda o de una parte de ella, la moda que favorece las incrustaciones que permiten a la imaginación probar su personalidad.

No hay duda que las telas estampadas conocen una boga muy pronunciada, otras flores en ramas, en semillas, en bouquets sobrepasarán el frescor de las que ponían sus manchas vivas en los tejidos del año anterior.

Pero mientras que el vestido sencillo sea, casi siempre, rutilante, matizado, las toillettes habillés prestarán sus tintes lisos, claros u oscuros.

El busto ligeramente disminuido de altura es infinitamente gracil, apenas suavizado por el terciopelo, el tafetán o el crespón mate; la falda siempre tan breve se ensancha sin exageración y se baja por detrás siguiendo el movimiento hundido de la cintura.

Para los primeros garden-party, escogeréis un modelo cuya elegancia es práctica. Conservaréis las mangas largas que serán seductoras gracias al doble trabajo de que se adornan los puños, volantes y globitos.

Sobre la falda de forros, los volantes plisados finos, se gradúan acabando en una especie de escarpelilla sencilla y bonita.

El escote bien tomado es subrayado de un bordado tono sobre tono que añade, con endebles arabescos, un sello muy distinguido. Luciréis la oposición del crespón cartujo que forma el cuerpo del vestido el talle tan más claro de la farnitura.

Para una cena fuera de casa o para bailar, debéis buscar el máximo de efecto con el mínimo de elementos.

La unión del negro y del rosa, tan bonito a la luz cruda o velada, es siempre favorablemente acogido.

El cuerpo será desmenuado hacia atrás hasta su sitio natural de la cintura, pero se abreviará por delante, semejante al bolero.

Dos, tres, altos volantes, de tal glacé, el uno rosa orquídea, el otro ne-



FALDA-COMBINACION.—Un exquisito modelo de falda combinada en lienzo triple cyclamen. La delantera es enteramente plisada, empiemecimiento de valenciennois ocre.

gro, fruncidos o en bouillonnés simularán una túnica que el ritmo animará con un soplo regular.

Un ligero lien de terciopelo negro ajustará las caderas anudado en su lado izquierdo.

Los modistos ponen una gran flor en el hombro izquierdo, un poco hacia atrás, y dejando escapar una larga punta.

Esos son hallazgos encantadores que debéis guardar de usar con negligencia puesto que hacen valer la armonía habitual de vuestros gestos y son exquisitamente femeninos.

Las cisas, muy generosamente escotadas, dan mucha juventud a este pequeño vestido encantador.

## Los tejidos nuevos

SEDERIAS

Las colecciones de sederias de primavera son particularmente interesantes. Todos los géneros están representados; son todavía los estampados los que dominan, pero su disposición es de un estilo completamente nuevo.

Observamos en principio series de Gipones, tejidos foulards cuyo fondo faconné y cuyas impresiones muy ajustadas son de lunares, de escoceses, cuadros, losanges, florecitas o bien uno de esos desusados género viejo cual cachemira que volvemos a encontrar en otras sederias.

Crespónes georgette estampados flores y frutas; otros cambiando coo impresiones negativas, género placas fotográficas o billetes de banco, dibujos en transparencia, crespón marocain, flamanga a dibujos, escoceses dos tonos, pie de gallina, rossetones pelins; otros estampados, género dibujos a la pluma, crespón antiguo a dibujos, y en fin una serie de bordes de dibujos geométricos.

Hay que señalar el esfuerzo de la novedad y del perfeccionamiento de la sederia lavable, sobre fondo alpaca, o caoutchoué y la divertida colección de tejidos de baño en surah estampado de Dufy; esos tejidos resistentes al agua del mar lo cual los hace perfectos para peñadores de baños elegantes.

Entre los tejidos habillés, señalamos la boga y la vuelta de bellos tafetonés estampados en cadena o bien con semillas de flores lamés y bordados, setenes rígidos, lamés bayladeras, o faconnés muerés. En fin, un liso nuevo, el crespón Matisol, de un aspecto muy mate, muy tupido, género cachemira.

Los colores son de una variedad infinita. Señalemos el blanco y negro, los azules, las aguas-marinas, el malva muy pálido, los racheis rosados.

Nuestros grandes fabricantes de sederias han creado este año sederias de una originalidad y de un modernismo inimitables. Indiquemos completamente aparte los grandes cuadros de muy bellos dibujos muy modernos sobre china o muselina, de los que cada uno es un verdadero cuadro de artistas.

Para las toillettes de mañana, el crespón Lama, lana y seda o un chanta-laine decorado con ligera semilla de florecitas o estampado con motivos geométricos de pie de gallina, bálons japonés, lunares, cuadritos, cruz mozaiicos, toda una serie de dibujos miniaturas.

Para la tarde, los crespónes de china marocain, o seda de Biarritz, flores y frutas, estilizadas, en camafé, ribetes cachemira, ribetes flores, fondos china, en pastillas, tchin-tchin estampados en seda artificial, los crespónes saten muy mate, muy ligeros, y, para la noche, maravillosos muse-linas o georgettes estampados de flores o graduados ingeniosamente, muselinas estampadas, tafetanes muy flojos de flores lamé o estampados, muerés indios estampados, finos, mates, de una suavidad extraordinarios.

Los muerés indios, lisos, son gran éxito y harán muy elegantes abrigos, de tarde y de noche.

Una muy bella colección expone sobre todo estampados de dibujos esfumados, flores minúsculas, pétalos medios, etc... Son, en su mayor parte, pequeños dibujos, desde el lunar género cabeza de alfiler hasta el lunar mediano del tamaño de una hermosa perla: cuadros y bayadera.

Una gran novedad son los ribetes en los dos lados de la orilla de la tela. La novedad más apreciable desde el punto de vista práctico es el brochado lavable que hará vestidos tan elegantes como confortables.

Hacemos notar la vuelta del tafetan flojo de gran falla, brillante, dos tonos y algunos tafetanes estampados en cadens, que harán muy bonitos vestidos de tarde.

GIAFAN

CRONICA FEMENINA

## El centenario de Schubert

Ningún centenario puede despertar tanta emoción como el del autor del momento musical, del divino Schubert.

Schubert, nació en Viena en 1797, en una familia extremadamente modesta. Su padre, maestro de escuela, fuera de sus horas de trabajo, se entregaba a su única pasión que era la música y, cuando llegaron a tener uso de razón, sus dos hijos, recogieron esta amable pero poco productiva herencia. Uno de ellos, Francisco Pedro Schubert, estaba mejor dotado que el otro para la música y su maestro, algunos años más tarde, hacía de él el siguiente retrato, en su tertulia de amigos:

—Mi discípulo Francisco Pedro Schubert, es un verdadero joven prodigio que pinta inimitablemente los sentimientos. Además, es un trabajador infatigable, admirablemente dotado, cuyas cualidades no tienen límites.

La belleza de la voz del niño, su inteligencia, su seguridad, le permitie-



VESTIDO.—Vestido sin mangas en franela encarnada sobre una toca de lienzo de seda blanco, cinturón charrolado, botones de nacar.

ron ser cantor de la capilla imperial. A los quince años, Schubert se había convertido en un virtuoso de un raro mérito, que tocaba diestramente el piano y no se sentía cohibido ante un violín, un violoncello o un contrabajo. De ésta manera, ascendió rápidamente a primer violinista de orquesta, pareciendo que su carrera estaba ya asegurada.

Desgraciadamente, esta seguridad, no fue más que relativa, porque la gran boga de sus numerosas obras maestras, no sacó nunca su nombre de la oscuridad, ni le concedió tampoco el bienestar a que tenía derecho. El pobre Schubert, no tenía nada de arribista; sino que era un idealista en toda la extensión de la palabra, lo cual no es lo más a propósito para prosperar, cualquiera que sea el mérito que se tenga. Esta fue la causa de que el genial compositor viviera hasta su muerte en una estrechez de vedina de la necesidad, sin ser apreciado más que por un reducido círculo de amigos íntimos.

—Sin dinero, sin esperanzas de heredarlo, a pesar de carecer del sentido de lo material, tuvo que pensar en proveer a sus necesidades. Su espíritu sencillo, no pensó, ni por un momento, en sacar partido de sus obras, las cuales, debidamente explotadas y administradas, le hubieran proporcionado una renta regular y crecida. Por el contrario, le pareció más apropiado explotar su habilidad de instrumentista y, se dedicó a dar lecciones de piano y de violín.

En tanto, sus baladas y sus canciones, se hacían célebres en el mundo entero, por su gran inspiración, la justeza de su expresión y los detalles del acompañamiento, todo ello armonizado de tal manera, que venía a formar un conjunto perfecto. A pesar de no estar escritas más que para los amigos, muchas de ellas pasaron las fronteras y se hicieron célebres, especialmente en Alemania. En vista del éxito, se puso a trabajar febrilmente y compuso un sinnúmero de piezas, sinfonías y óperas hasta 1820, en que le detuvo la larga enfermedad que debía llevarle al sepulcro a los treinta y un años de edad, en 1828. Durante su enfermedad, sus obras se propagaron y tradujeron por toda Europa, siendo calurosamente acogidas en toda ella por la expresión de su melodía y lo pintoresco del acompañamiento, que hacían de ellas algo completamente original y distinto de todo lo conocido hasta entonces. Pero realmente, puede decirse que Schubert no fue apreciado en su tiempo como lo exigía su mérito. Hoy mismo los que conocen las «Cuarenta Melodías», creen que pueden pronunciar se acerca de su mérito y, sin embargo, los faltan por conocer más de trescientas otras, exquisitas e intimas, destinadas a auditores restringidos, de alma generosa y sentimental y corazón ardiente.

En Inglaterra, Schubert, fué más popular y mejor estimado, gracias a Liszt y Rubinstein, los cuales le equipararon a los grandes genios de la música, escribiendo su nombre al lado de los de Bach y Beethoven.

Cien años después de su muerte, la fama le sigue siendo fiel y sus canciones siguen siendo preferidas por las manos femeninas que gustan de arrancar al teclado las notas sentimentales y emotivas del gran poeta lírico de la música, que, como todos los poetas, no gozó durante su vida de la felicidad, ni tampoco del pálido reflejo de ella que es la riqueza.

Paris, Marzo de 1928.

Mis-Any

—Con el BONO REGALO se asegura en el presente las necesidades del futuro con gran facilidad y economía.

Pida un folleto gratis.

CASA ANDRES BUADES—Plaza Cor



PANORAMA LAFAYETTE DE BERE.—I. Una pelliza de linon bordado e incrustado con una banda plisada en dientes redondos.—II. Culotte de florette blanco.—III. Otro culotte abotonado.—IV. Un brassiere bordada por delante.—V. Una camiseta adornada sencillamente con encaje.—VI. Un babero con encaje plisado al borde.—VII. Vestido de bautismo china blanco, con plisados cinta.—VIII. Chaqueta a lienzo blanco calado y bordado.—IX. Babero guarnecido de plieguecitos y lunares a «pluletis» y «plisados» en el borde.—X y XI. Gorro y zapatilla haciendo juego.



## RELIGIOSAS

## PARA MAÑANA

SANTOS.—San José Oriol, cfr. y S. Victoriano mr.

Ayuno con abstinencia de carne.

CUARENTA HORAS.—Concluyen en la Merced, dedicadas al Patriarca San José, por una difunta. Exposición a las seis y media de la mañana y ejercicio de San José durante una misa. Al anohecer, Rosario, piadoso, ejercicio y reserva de S. D. M., precedida de solemne Te Deum.

OTRAS CUARENTA HORAS.—Empezan en San Francisco, en honra de Ntra. Sra. de las Angustias. Exposición a las seis, a las diez, Tercia y Misa mayor.

Por la tarde, a las cuatro y media, actos de coro, a las seis y media rezo de la Corona, meditación, estación y reserva de S. D. M.

OTRAS FUNCIONES.—En los Sagrados Corazones, empieza el Septenario de la Virgen de los Dolores.

VISITA.—A Ntra. Sra. de la Soledad, en las Miñonas.

## MARITIMAS

ENTRADAS.—Esta mañana ha llegado de Valencia e Ibiza con el pasaje, valija y carga el vapor correo «Balear» capitán don Guillermo Company.

Esta mañana a las doce y media ha llegado de Barcelona, con efectos, el pallebot «Carmen» capitán don Ambrosio Suau.

DESPACHADOS.—Esta noche a ocho y media saldrá para Mahón con el pasaje, valija y carga el vapor correo «Balear» capitán don Guillermo Company.

A las nueve de la noche saldrá para Barcelona con el pasaje, valija y carga el vapor correo rápido «Mallorca» capitán don Jaime Mulet.

Para Valencia con lastre saldrá el vapor noruego «Hauk» capitán Nelson.

Para Barcelona con efectos saldrá el pallebot «Maura» capitán don Antonio Benajam.

Para Ciudadela con carga general saldrá el pallebot «Flor del Mar» patrón don Antonio Canet.

Para Marsella y escalas saldrá el pallebot «Mallorquín» patrón don Jaime Rosob.

EL CORREO DE MARSELLA.—Por telegrama recibido de Marsella en la Delegación de la Trasmediterránea se anuncia que el vapor correo «Balear» salió de dicho puerto francés esta mañana a las seis.

TIEMPO REINANTE.—En Palma. Viento Oeste fresquito, mar picadilla, cielo celajería.

En Alucia.—Viento Surdoeste fuerte, mar marejada, cielo despejado.

En Andraitx.—Viento Oeste fresco, mar rizada, cielo con celajes.

En Sóller.—Barómetro 759'3, termómetro 17'5, viento Surdoeste fresco, mar marejada, cielo con celajes.

En Ibiza.—Barómetro 760, termómetro 16, viento Oeste flojo, mar rizada, cielo nuboso.

Vijia Bajoli.—Barómetro 758'7 termómetro 14, viento Surdoeste flojo, mar marejadilla, cielo despejado.

## De Teatros

## Lírico

Esta tarde a las tres y media se ha dado en este teatro una proyección extraordinaria del magnífico film *Ben-Hur*, asistiendo a la misma invitados por la Empresa, los asilados de la Casa Misericordia y del Hospicio, Asilados del Temple y de las Miñonas, los cuales han ocupado todo el anfiteatro siguiendo con gran interés el desarrollo del film.

El rasgo de la Empresa y de la casa Metro Golwing, de proporcionar un rato de solaz y esparcimiento, a estos desheredados de la fortuna, ha sido muy elogiado por el público.

Se anuncian ya las últimas proyecciones de *Ben-Hur*. Hasta el lunes inclusive se proyectará dicho film, siempre a los mismos precios que el día del estreno, y luego no podrá verse ya en ningún otro local de Mallorca.

La Empresa a nos participa que pasado mañana sábado, los espectadores serán obsequiados con un artístico retrato en gran tamaño del popular actor Ramón Navarro protagonista de la película *Ben-Hur*, como recuerdo de su brillante presentación en Palma.

## Balear

Hoy jueves se celebrarán en este teatro sesiones de cine de seis tarde a once y media noche.

Se estrenará la película artística de largo metraje *Calvario de amor*, interpretada por la notable y bella actriz Natalia Lissenko.

Completarán el programa otras películas.

Para el sábado se anuncian en el coliseo del Ensanche, interesantes debuts.

## «El gran desfile»

El anuncio de que esta gran superproducción de la Metro Golwing se estrenará el próximo martes en los Teatros Lírico y Balear, ha despertado entre el público un interés extraordinario, cosa comprensible tratándose de una de las mejores películas que en la última temporada se han estrenado en España.

Es protagonista de dicho film el popular actor Jhon Gilbert, el cual acompaña la bellísima y notable actriz Renée Adoré.

El gran desfile es uno de los más

interesantes documentos de la gran guerra, unido con una intriga de amor, hábilmente combinada.

## Enrique Borrás

Uno de estos días serán repartidos al público las programas con la lista de personal y repertorio de la compañía dramática del eminente actor Enrique Borrás que como saben los lectores ha de debutar en el Teatro Lírico, el sábado de Gloria día 7 de Abril.

El eminente actor que ha realizado desde primeros de Septiembre pasado una brillante tournée por el Norte de España, ha dado veintidós funciones en Barcelona con éxito extraordinario y hoy debuta en el Teatro Principal de Valencia, donde actuará hasta que embarque para Palma.

La prensa de toda España ha dedicado a la compañía de Enrique Borrás elogios sin tasa, y aparte del gran actor, único e indiscutible, reconoce con rara unanimidad que es esta la mejor compañía que ha llevado Borrás tanto por el excelente conjunto como por la valía de los elementos que la integran. Es opinión unánime que se trata de la mejor compañía que actúa en España.

Para la breve temporada que ha de dar en el Lírico, se abrirá un abono a funciones de noche y otro a mañanas de moda, todo ello a precios populares.

## Cine Moderno

Hoy se estrena en este favorecido Salón, *Ki-hi* concedida de gran espectáculo interpretada por la gran Norma Talmadge que por primera vez en su vida de artista cinematográfica se presenta al público en un papel cómico de ingenus, insuperable luciendo riquísimos trajes confeccionados ex profeso por los modistos de la Raeda de París *Ki-hi* es una adaptación de la obra escénica francesa original de André Piepol.

## En la Audiencia

Ayer tuvo lugar en esta Audiencia la vista de la causa instruida por el Juzgado de esta ciudad contra Cristóbal Alzamora Nadal y Jaime Rotger Reinés, acusados del delito de chantaje.

Constituyeron el Tribunal el presidente señor Pelaez y los Magistrados Sres. Paz y Aragonés.

El Teniente Fiscal señor Prada sostuvo la acusación y los procesados estuvieron defendidos por don Nicasio Pou, y don Enrique Sureda, respectivamente.

## El hecho

El hecho de antes es como sigue: En el mes de octubre el vecino de esta ciudad Lorenzo Bisbal Cardell extravió, en un café sito en la plaza

# TEATRO BALEAR

# HOY ESTRENO

# CALVARIO DE AMOR

por NATALIA LISSENKO

Sábado: GRANDES DEBUTS

Máyor de esta ciudad una cartera que contenía varias cartas y una fotografía de la joven Catalina Salóm Mora con la que sostenía relaciones amorosas.

Dicha cartera fué a manos de uno de los procesados y entonces, puestos de acuerdo escribieron un anónimo por medio del cual exigían la entrega de cien pesetas o en caso contrario hacer uso de las cartas. De tales propósitos se dió cuenta a la policía que organizó un servicio colocando un billete de veinticinco pesetas contraseñado dentro un sobre que los procesados debían ir a recoger, cosa que hizo el Rotger siendo en el acto detenido.

## Calificación

El Fiscal en sus conclusiones califica el hecho de un delito de chantaje y pide para cada uno de los procesados la pena de dos años 4 meses y un día de prisión correccional, multa de 500 pesetas y pago de costas.

Los defensores en sus conclusiones provisionales sostienen que el acto realizado por los procesados no constituiría delito, solicitando la absolución y que se declaren las costas de oficio.

## Los procesados

En su declaración se confiesan autores del hecho y añaden que nunca se propusieron lucrarse ni ocasionar perjuicios a nadie y si hacerles una broma puesto que eran—y continúan siendo— amigos todos frecuentando el establecimiento.

A preguntas del señor Pou dijeron que las cartas no contenían nada de interés y si solamente cosas propias de novios y que por tanto no eran comprometedoras.

## Testigos

Lorenzo Bisbal, el perjudicado; dice que efectivamente extravió la cartera y que dió cuenta de lo ocurrido a la policía.

Añadió que cuando supo quienes eran los autores del hecho se hizo perfecto cargo de que todo era una broma.

A preguntas del señor Sureda dijo el Bisbal que consideraba honrados

a los referidos autores de la tal broma.

Catalina Salóm confirmó que ambos procesados frecuentaban el café de su padre; que eran todos amigos y al enterarse del anónimo ignoraba fuera de los procesados quienes crees se propusieron gastar una broma.

Bartolomé Salóm, dueño del café, manifestó que todos frecuentaban su establecimiento y eran amigos y que una vez enterado del asunto cree que bromearon no proponiéndose lucrarse.

Leandro Pérez, agente de policía, declaró, a instancias del fiscal, explicando la intervención que, por razón de su cargo, tuvo en el asunto después de recibida la denuncia que le hizo el Bisbal.

## Informe del Fiscal

Terminada la prueba dijo el Fiscal que mantenía las conclusiones provisionales.

Recordó que el señor Galo Ponte, actual Ministro de Gracia y Justicia había incorporado al Código esta nueva figura de delito.

Se extendió en largas consideraciones sobre el hecho y expuso su creencia de que ambos procesados con unidad de propósito, amenazando con hacer públicas las cartas, se proponían apoderarse del dinero y que por tanto quedaba probada la comisión del delito.

## Las defensas

El señor Sureda: Dijo que conforme en que se hubiese cubierto esta laguna del Código Penal cuidando del delito de chantaje, por lo que personalmente había felicitado al Ministro, pero que no se debían inventar autores.

En estos hechos—exclamó—no hay absolutamente pruebas de delito.

De las declaraciones de los procesados no puede el fiscal tomar solo lo que les perjudica sino el conjunto y ellos aseguran se trataba de una broma.

La única prueba de cargo—dijo es la de este oficioso agente de policía que ha declarado sin estar citado.

Sostuvo—en contra del fiscal—que

el Bisbal en el sumario ya declaró parecerle imposible fueran los procesados autores del anónimo concretando que lo creía una broma.

Terminó solicitando fueran absueltos.

## Don Nicasio Pou

En su informe empezó asegurando que su defendido no era culpable del delito que se le imputaba.

Dió lectura al R. D. aplicado por el Ministerio Fiscal y añadió que se comete delito de chantaje cuando los documentos de que se intenta hacer uso afecten al honor o prestigio de alguien revelando algún secreto. En el caso presente las cartas expuestas no defendían el honor de nadie.

Estudió jurídicamente el hecho diciendo que el único perjuicio lo sufría la joven debido a que la acusación elevaba el asunto a la categoría de delito.

Terminó pidiendo un fallo absoluto con los pronunciamientos favorables.

El juicio quedó concluso para sentencia.

## Señalamiento

Mañana a las once tendrá lugar ante la Audiencia Territorial en segundo señalamiento del Distrito de la Lonja de esta ciudad juicio declaratorio de mayor cuantía deducida por don Andrés Crespi Salom contra don Carlos Alabern Miret, don Eugenio Poncar Cortés, doña M.<sup>a</sup> de la Concepción, don Rafael Pomar Fuster y don Antonio Pomar Cortés sobre reconocimiento de una parcela de terreno, entrega de la misma y otros extremos.

Los Letrados señores Socias y Canals defenderán respectivamente a Crespi y Alabern y los demás están representados por los estrados del Tribunal.

¿Quiere usted un medio de adquirir cualquier cosa que necesite, sin esfuerzo y MAS BARATO QUE AL CONTADO?

¡Suscríbase al BONO-REGALO!  
Pida un foliote gratis.

CASA ANDRES BUADES—Plaza Cort,  
8—PALMA.

### ARTÍCULOS PRIMERA COMUNION Y SEMANA SANTA

Gran surtido en los  
**Almacenes LE PRINTEMPS**, San Nicolás, 3 y 5  
Velos—Mantillas—Chales  
**SASTRERÍA** **MODISTERÍA**

### LI-LI ARTIACH

galleta de precio económico, pero tan bien fabricada como las clases más caras, es una muestra de la producción de la Casa ARTIACH,

creadora de la inimitable

## María ARTIACH



## Deportivas

### FUTBOL. — El partido Alfonso XIII-Baleares

Es verdaderamente grande la expectación que entre los aficionados ha despertado el encuentro que el próximo domingo tienen que jugar los primeros equipos de los Clubs Alfonso XIII y Baleares en el campo de Buenos Aires.

En todo momento han sido acogidos con gran interés los partidos que rojos y blanqui-azules han jugado, que aumenta en esta ocasión por el hecho de que no se han visto enfrentados realistas y balearicos desde el campeonato 1926-1927.

El Baleares ha propuesto al Alfonso XIII para el partido del domingo próximo como árbitro a uno de los siguientes señores: Viñas, Lladrós y Fuentes.

### El Atléti de Sabadell a Palma

Todavía no han cesado entre la afición los comentarios alrededor de las dos bellas tardes que es el campo de Buenos Aires le han deparado los jugadores rojos en lucha con los de primera categoría de Cataluña, del Manresa C. S., ya la Directiva de la Real Sociedad, que por lo visto viene dispuesta a hacer deporte en gran escala, ha contratado otro equipo catalán.

Se trata ahora del Atléti de Sabadell, notabilísimo once que en otras

actuaciones en Palma dejó muy agradable recuerdo, pertenecientes igualmente a la primera categoría.

Y no se crea que la contrata sea para largo plazo, sino que los partidos Atléti-Alfonso XIII se jugarán los días 8 y 9 de Abril.

Felicitemos al Alfonso XIII y a los aficionados mallorquines; al primero por sus esfuerzos nunca desmentidos si rebajados por cualesquiera circunstancias en pro del bello deporte que tantos adeptos cuenta, y a los segundos por las bellas perspectivas que el horizonte futbolístico va presentando.

### BILLAR.—El match de anoche

En Ca's Mahonés se jugó la anunciada partida entre los señores Ferrer y Martínez.

Resultó vencedor el primero.

### Electro Mecánica Industrial S. A. Palma de Mallorca

Por acuerdo del Consejo de Administración y a tenor de lo que disponen los Estatutos, se convoca a los Señores Accionistas a Junta General Ordinaria, para el día 31 de los corrientes, a las diez de la mañana, en el domicilio social, calle de San Bartolomé 5.

A su vez se convoca a Junta General Extraordinaria para el mismo día, a las once de la mañana, para tratar y resolver de la aplicación, si cabe, del artículo 44 de los Estatutos.

Lo que se publica para conocimiento de los señores Accionistas, a los efectos del artículo 16 de los referidos Estatutos. Palma, 22 Marzo 1928.—P. A. del C. de A.—El Secretario, Antonio Rosselló.

## Radiotelefonía

Programa para mañana viernes:

- BARCELONA:**  
11.00: Campanadas. Estado del tiempo.  
13.30 a 14.45: Emisión de sobremesa.  
17.30: Apertura de la Estación Emisión de obras musicales.  
18.00: Cotizaciones y cambio de valores.  
18.10: Radiotelefonía femenina.  
18.30: El Quinteto Radio Interpretará: «La Rondalla pasa...», pasodoble, F. Roca Travería; «Sapho», selección, Messenet Alder; «La brujula» mazurk, A. Cotó; «Elegie», J. Königsberger.  
19.00: Cierre de la Estación.  
20.30: Clase semanal de solfeo.  
21.00: Campanadas. Estado del tiempo.  
21.05: Cotizaciones. Ultimas noticias.  
21.10: El Quinteto Radio interpretará: «Hungarian Lustpiel», obertura, Keler-Bels; «Dan les nuages», vals, S. Waldteufel; «Asunción», danza americana, A. Cotó; «L' appel du matin», pastoral, E. Lovreglic; Minué de la zarzuela «La Viejeita», Caballero; «Danza húngara n.º 6», Brahms.  
21.45: La Caridad, conferencia por la escritora doña Rosa G. Francés (Clarisa).  
22.00: Cierre de Mercados.  
22.05: Quinto Concierto Cuaremal, a cargo de la Schola Cantorum de Sant Miquel, dirigida por el maestro Antonio Pérez Moya: «Jesu medela vulnerum», Pérez Moya; «Un divino vull cantar», popular; «Portal de Betlem», popular; «Stabat Mater», Tebaldini.  
23.00: Cierre de la Estación.

- MADRID:**  
22: Campanadas de Gobernación; Señales horarias; Ultimas cotizaciones de Bolsa; Transmisión del concierto que ejecutará en el Hotel Nacional, la Banda que actúa en dicho Hotel. Primera parte: «Dauder», pasodoble, Lope; «El huésped del Sevillano», lagarterana, Guerrero; «La reina mora», selección, Serrano. Segunda parte: «De Lavapies» schotis, Martín Domingo; «El puñao de rosas», selección, Chapí; «Raimond», obertura, Thomas. Tercera parte: «Carnaval parisién», marcha, polca burlesca, Poppy; «Bailables de Coppelia», L. Déibes; Jota de «La Dolores», Br. tón.  
23.30: Antonio García Chacón, Chaconci o. Cante flamenco acompañado a la guitarra por Manolo Molina.  
24: Música de baile: Transmisión de las Orquestas Palermo y Crickett, del Aleazar; Noticias de última hora; Servicio especial para Unión Radio, suministrado por los diarios «El Sol» y «La Voz».

- 0.30: Cierre de la Estación.  
**ROMA:**  
13.30: Comunicación gubernativa  
14.30: Concierto por el Trío Radio.  
15.30: Cierre de Bolsa; Noticiero Stefani.  
17.40: Ultimas noticias; Cierre de Bolsa; Cambios.  
17.50: Agricultura.  
18.15: Concierto vocal e instrumental.  
19.30: Telegrafía Morse; Radiotelefonía.  
20: Comunicación gubernativa.  
20.45: Informaciones Prensa.  
21: Lección de inglés.  
21.30: Hora oficial; Noticiero Stefani; Cambios; Meteorología.  
21.45: Concierto vocal e instrumental.  
23.55: Ultimas noticias.  
**LONDRES:**  
10.15: Servicio religioso.  
10.30: Hora oficial Greenwich; Pronóstico del tiempo.  
11: Gramófono.  
12: «Sonata en RE», Beethoven; «Sonata en FA», Handel.  
12.30: Recital de órgano.  
13 a 14: La orquesta.  
15: Historia y geografía; Intervalo musical; Arquitectura.  
15.50: Piezas para las escuelas.  
17: Sesión infantil.  
18: La orquesta.  
18.30: Hora oficial Greenwich; Pronóstico del tiempo; Primer Boletín General de Noticias; Crítica cinematográfica.  
19.15: Composiciones de Chopin: «Nocturno en MI»; «Nocturno en FA menor».  
19.25: Metales usados por el hombre; Varietés; La orquesta: «Tercer concierto Brandeburg», Bach; «Sinfonía fantástica», Berlioz.  
21: Pronóstico del tiempo. Segundo Boletín General de noticias.  
22.15: Anuncios locales; Varietés.  
22 a 24: Bailables.

## COMPRE BIEN

Platos piedra, Soperos y llanos, por 58 céntimos.  
Platos postres por 46 céntimos.

## Sin anticipar Dinero La Cartuja

Calle San Nicolás—41

Para negocio de Turismo  
Se solicita Agente

Razón: Plaza Santa Eulalia, número 10.

## Gacetillas

«CONTE BIANCAMANO».—La Dirección del Lloyd Sabando en Palma nos comunica que el «Conte Biancamano» ha llegado a Buenos Aires el día veinte, a la hora diez y seis, batido en el record mundial España Sud América.

CONFERENCIA.—Don José Mir Peña, Presidente del Colegio Provincial de Médicos de Baleares, ha tenido la atención, que agradecemos, de invitarnos a la conferencia que tendrá lugar el sábado próximo a las 5 tarde en la que disertará don Juan Valentí Marroig sobre el tema «Concepto actual de la Patología extrapiramidal».

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA.—El agente del Banco don Emilio Carrasco debido a una imprevista aglomeración de trabajo, ha suspendido su salida para Barcelona que debía efectuar hoy jueves; lo que tiene el honor de participar a sus clientes y a cuantos puedan interesar los préstamos del Banco Hipotecario.

PIKMENTINE.—Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón y rubio. Se vende Perfumería EL ALBA, calle Sindicato.

EL BONO-REGALO es el símbolo de la previsión doméstica llevada a su máximo perfeccionamiento. Pida un folleto gratis.

CASA ANDRES BUADES—Plaza Cort. 8—PALMA.

## Mercado de Inca

Día 1 de Marzo de 1928

Almendrón (quintal)	139'00
Trigo (cuartera)	27'00
Candeal (id.)	27'00
Cebada del país, (id.)	17'50
Cebada forastera, (id.)	17'00
Avena del país, (id.)	15'00
Avena forastera, (id.)	14'00
Habas para cocer, v. (id.)	35'00
Id. ordinarias, (id.)	28'50
Id. para ganados, (id) n.	28'00
Maiz, (100 kilogramos)	41'50

**ELIXIR GOMENOL CLIMENT**

TOS CATARROS  
GRIPPE RESFRIADOS  
DE VENTA EN  
FARMACIAS  
Y CENTROS DE  
ESPECIFICOS

Novedades para Señora y Caballero  
Almacenes SAN MIGUEL  
Proveedores BONOS PATRIA

## Las ronqueras y la tos

son los síntomas más evidentes de un estado de enfriamiento frecuente en los periodos invernales a poco de vivir descuidados, y que a veces se complican degenerando en bronconeumonías cuyas consecuencias suelen ser siempre fatales.

Conviene, pues, a los que van sujetos a los catarros propios de los tiempos frios y húmedos, que al primer indicio acudan a inmunizarse contra el probable desarrollo de la congestión para que no degeneren en bronquial o pulmonar. El remedio nos lo ofrece, sencillísimo, la moderna farmacopea en una admirable composición de elementos balsámicos, activos, modificantes de la mucosa.

Esta insuperable composición llamada Thus-Serum descongiona el tramo respiratorio afectado, y comunica a todo el órgano de la fonación la resistencia necesaria para contrarrestar los gérmenes de las enfermedades mentadas. En los acatarramientos, y en la tos mas pertinaz, obra milagros. Tomando una cucharadita de Thus-Serum en el momento de acostarse asegura el descanso absoluto durante la noche.



## Extraordinario Programa para hoy

Desde las 8 en punto

### Enciclopedia Gaumont

película instructiva del natural. La divertida comedia a gran presentación.

## KI-KI

en la que hace una verdadera creación su protagonista.

### NORMA TALMADGE

la verdadera estrella de la pantalla.

### Un dolor de muelas

película cómica, de gran risa.

JUEVES: Otro acontecimiento.

### Bodas sangrientas

por María Jacobini.

## PASTILLAS VICHY - ETAT

a base de **Sal Vichy-Etat**, curan los desórdenes digestivos, dolores de estómago, las aftas y placas de los fumadores, asceptizan el aliento, calman la tos, etc.

RONDALLES MALLORQUINES.—Apleo de rondalles mallorquines d'en Jordi des Recó, (Antoni M. Alcover).

POR TELEGRAFO

Consejo de Ministros ESPAÑA REINGRESA EN LA SOCIEDAD DE NACIONES

A la entrada Madrid 21 (11 n.) El general Primo de Rivera llegó a la Presidencia a las 6'45 de la tarde. Dijo que se había anticipado por tener que despaçar antes del Consejo, con el general Jordana. Dijo que venía del Teatro de la Princesa de asistir a la primera parte del concierto que se daba en honor de los comisionados portugueses. Se lamentó el Presidente de que a pesar de ser el espectáculo oficial y gratuito hubiese aido escaso público, cuando tantas personas hay en Madrid aficionadas a la música. Esto da idea de un egoísmo social, lamentable.

Lo tratado El Consejo terminó a las nueve y media. Al salir el Ministro de la Guerra dijo que se había aprobado un expediente sobre adquisición, por gestión directa, de diez autos para los servicios militares. El Ministro de la Gobernación dijo que había dado cuenta del proyecto de saneamiento en Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife, pues algunas naciones, añadió, han puesto reparo acerca del estado sanitario de aquellas islas. He repartido entre los Ministros el reglamento y dictamen sobre el proyecto de substancias tóxicas, pues este asunto es importantísimo. Hay que enfocarlo con verdadero rigor, porque sino no había bastantes manicomios en España. El asunto es grave. Algunas naciones que no se han atrevido a abordarlo están ahora informándose de la forma en que lo resuelve España. El general Primo de Rivera al salir dijo: Voy a asistir al banquete que se celebra con motivo de reorganización de los Somatenes. He dado cuenta al Consejo del proyecto de contestación al requerimiento que ha hecho a España la Sociedad de Naciones para nuestro reingreso. Mañana, después de lo que conozca el Rey, se facilitará de dicho proyecto, una nota para que lo conozca también la opinión.

Nota oficial La nota oficial de lo tratado en Consejo dice así: Se ha examinado y aprobado la propuesta del Presidente y Ministro de Estado, relativa a la contestación que se dará a la Sociedad de Naciones en su invitación relativa al reingreso en España en dicho organismo internacional. Se trató de la rectificación del convenio tomado en la segunda conferencia del epio. Se acordó se tome en consideración. Se acordó que pasen al pleno de la Asamblea el proyecto del Ministro de Fomento sobre el aprovechamiento de aguas subterráneas; los libros segundo y tercero del Código penal; el régimen de la propiedad e investigación y explotación de yacimientos petrolíferos; la aplicación indebida de la Ley llamada de sargentos. Se acordó que el Gobierno estudie las peticiones de auxilio para construir una hospedería en Covadonga y habilitación de un palacio para exposición de Bellas Artes. España y la Sociedad de Naciones.—La cuestión de Tánger Madrid 23 (330 m.) Dos temas importantes se trataron en Consejo: la invitación que se ha hecho a España para el reingreso en la Sociedad de Naciones y la cuestión de Tánger. El señor Marqués de Estella dió cuenta de los términos en que está redactada la contestación de España. Los Ministros aludieron antes por momentos de la contestación, antes que la conozca el Rey. Se sabe que los términos de la contestación son tan cordiales que se nos invita a reingresar en la Sociedad. El señor Marqués de Estella expone las causas por las cuales España se separó de la Sociedad de Naciones; agradece las muestras de afecto de la invitación y los términos en ésta se hace; aceptando España reintegrarse en la Sociedad de Naciones convencida que ocupará el puesto que ocupaba.

Los Ministros elogiaron calurosamente la contestación. También dió cuenta el señor Marqués de Estella, respecto a Tánger de las impresiones que, si no son precisamente oficiales, son aquellas con carácter de impresión que recibe cada nación que ha expuesto puntos de vista en el seno de la delegación. El representante de Italia habló como concibe Italia el problema, exponiendo la fórmula que podía llevarse a su juicio a una solución. Las impresiones de España no pueden ser más satisfactorias. Llegada del embajador de Italia En el expreso llegó esta mañana de Madrid el embajador de Italia, marqués José Medice del Vascello, quien viene para conocer nuestra ciudad y de paso ponerse en contacto con los italianos aquí residentes. Le han recibido las autoridades, el cónsul general y la colonia italiana. Vino con los agregados militar, naval y aeronáutica.

Telegrama de protesta La Asociación Obrera de la Industria Fabril y Textil, de Barcelona, ha dirigido un telegrama al ministro de Fomento, protestando en nombre de sus 6 000 asociados del proyecto de monopolio de las operaciones de carga y descarga en el puerto de Barcelona.

Suicidio de un estudiante En una casa de la calle de Camada se suicidó anoche un joven estudiante. Registradas sus ropas, se le halló una carta dirigida a su novia, despidiéndose de ella. El suicida se presentó al inquilino de una casa pidiéndole le dejara pasar la noche, en vista de la crudeza del tiempo y esta mañana al ir a despertarlo lo han encontrado ahorcado.

Para escoger el lugar del emplazamiento La comisión premonumento al aviador D. Manuel Durán, lleva recogidas 23 408 ptas. La comisión visitará el Parque de Montjuich, para escoger el lugar del emplazamiento de dicho monumento.

Vista de una causa En la Audiencia, ante numeroso público, empezó la vista de la causa contra Pablo Mercader Espina, quien el 16 de Mayo último, estando como oriado en una casa del pueblo de Tiana y aprovechando la ausencia del amo de la casa señor Socías, subió al dormitorio de la esposa de éste, degollándole con un cuchillo y luego produjo lesiones a una niña de 8 años hija de aquella, que pedía auxilio. El fiscal pide 20 años y la acusación privada la pena de muerte.

El doctor Florestán Aguilar visita el Hospital Clínic Esta mañana el doctor Florestán Aguilar, secretario de la Junta de la Ciudad Universitaria de Madrid, ha visitado las diversas salas, laboratorios y dispensario. El doctor Aguilar ha hecho grandes elogios de la organización y estado en que se hallan las dependencias, que ha considerado a la altura de las mejores del extranjero.—C.

Un banquete Madrid 19 (145 m.) En el Hotel Riter se ha celebrado el banquete ofrecido por los somatenes al Sr. marqués de Estella con motivo de la última reorganización. Asistieron al acto el Capitán general, los jefes de Somatenes de Madrid, el jefe de provincia y los cabos de Madrid. No hubo brindis. Fué una comida íntima. Al salir el Sr. Primo de Rivera dijo que le habían presentado a los jefes provinciales algunos de los cuales ya conocía. Añadió que no había noticias, marchando junto con el Capitán general y el Ministro de la Guerra.

Alcance de la tarde Auto arrastrado por el tren Madrid 22 (11 m.) Badajoz.—Un automóvil que regresaba de Mérida conducido por Juan Menayo, al llegar a un paso nivel cerca de Calamarra, trató de cruzar la vía en el momento en que llegaba un mercancías, con tan mala suerte que una rueda del auto se enganchó en la máquina siendo el coche arrastrado unos quinientos metros. El maquinista pudo parar el tren y los ocupantes del vehículo sufrieron contusiones, y uno de ellos resultó con la fractura de tres costillas. Si la máquina hubiese arrastrado un trecho más el auto, este se habría despedido por un terraplén. Adquisición de aviones Además del avión de gran bombardeo recientemente llegado, se ha firmado un decreto para la compra de otro. Parece que se adquirirán otros dos, uno de ellos de fabricación española. Con los cuatro aviones se formará una escuadrilla para que practiquen los aviadores. De los cuatro aparatos se elegirá el tipo de aviones de gran bombardeo que se adoptará. La entrega oficial del avión recientemente llegado se efectuará a fin de mes. El control de Norteamérica en Nicaragua Managua.—El Presidente Díez ha

Bolsa de Madrid Madrid día 22 Marzo 4 p Interior 77'25 4 p Exterior 89'50 4 p Amortizable 85'75 5 p id. viejo 96'00 5 p id. nuevo 94'75 5 p id. (sin impuesto) 105'20 5 p id. (con impuesto) 95'50 Acciones Banco España 595'00 Tabacos 225'00 Paris vista 23'45 Londres vista 29'00 Dollars 5'95 Marcos 1'42 Liras 31'50 Francos Belgas 83'00 Id. Suizos 114'80 Acciones Norte 120'40 Id. Alcantas 118'60 FABRA

De Barcelona Felicitación al ministro de la Gobernación. Barcelona 22 (6 m.) La Confederación Regional de Sindicatos libres de Cataluña, ha dirigido un telegrama al ministro de la Gobernación, felicitándole por el decreto creando en España la residencia para ciegos.

CINE MODERNO HOY DESDE LAS TRES EN PUNTO KI-KI La primera comedia de Norma Talmadge gran éxito de esta artista Presentación fastuosa Riquísimas Toilettes



Milagrosamente los visjeros resultaron liosos. Los bomberos consiguieron localizarlo. Individuo muerto a estacazos Oriado.—En Sama de Langreo varios mozos embriagados, apalearon barbaramente a José Sánchez, matándole. Los aviones italianos harán escala en Mallorca Madrid 22 (11 m.) El jefe de los Servicios de Aviación italiana tan solo espera emprender el viaje aéreo a Barcelona la llegada del aparato de 22 asientos. Los aviones italianos harán escala en Mallorca. En Barcelona le recibirá el general Soriano. El jefe de aviación italiano seguirá hacia Madrid, en donde estará día y medio para ultimar con el Gobierno español los detalles para la implantación del servicio Aereo Barcelona-Génova. El general Primo de Rivera le obsequiará con un banquete oficial. Terremotos en Méjico y Veracruz Madrid, 22 (145 t.) (Urgente) Méjico.—Anoche se sintió un violento temblor de tierra que produjo gran pánico. Muchas casas se inclinaron en forma alarmante. A la misma hora en Veracruz se sintió otro temblor, aunque menos intenso. El movimiento revolucionario en Veracruz (Urgente) Madrid 22 (145 t.) Veracruz.—En las cercanías de la ciudad ha parecido en un encuentro con los federales el general Buzzain que participó en el movimiento revolucionario de Octubre. En las cercanías de Azotelnie se desarrolló un encuentro entre los federales y doscientos rebeldes que duró siete horas. Los rebeldes abandonaron 35 muertos entre ellos el jefe Miguel Gomez Gamez. En la provincia de Amoco hubo otro encuentro teniendo los rebeldes 20 muertos. FABRA

Horroroso incendio Bombay.—En la provincia de Misore un horroroso incendio ha destruido 400 casas. Quedaron carbonizadas 31 aldeas. Un obrero cae al fondo de una mina Cáceres.—En la aldea de Moret el obrero Pedro Anglada, al intentar retirar una caballería que estaba próxima a la boca de la mina, cayó al fondo de la misma. Se le extrajo en gravísimo estado. Traducción de las obras de la Reina María Bucarets.—La Reina María ha autorizado al diplomático español señor González Arnao y al publicista hispanofilo Henry Helfant, para que traduzcan al español sus obras literarias. Tratado hispano-belga Bruselas.—La Cámara ha aprobado el tratado hispano-belga de conciliación. El Rey de Afganistan vuela en Londres Londres.—El Rey de Afganistan voló en avión sobre la capital y sus alrededores. Al descender elogió el avión y el piloto mostrándose encantado de su excursión aérea. El Príncipe de Gales se cae Londres.—Comuntee de Rise'ay que el Príncipe de Gales se ha caído nuevamente del caballo, en una carrera de obstáculos. No sufrió ni heridas ni lesiones. Frío y nieve en Italia Roma.—Continúa el frío, produciendo grandes daños en las cosechas. En Tarín y Trieste han caído grandes nevadas. Estreno de una obra de Sánchez Mejías. El torero Sánchez Mejías estrenará pasado mañana en el teatro Calderón una comedia, juegue trágico, según la ha bautizado el autor, titulado Sin razón. Esta es la primera producción escénica del famoso matador de toros. El Sr. Sánchez Mejías es probable que no vuelvan a torrear. Furgón de un tren aplastado Córdoba.—Al pasar una trinchera próxima al túnel de Belmez, un tren de viajeros, a consecuencia de las lluvias se desprendió un gran bloque de tierras. Un peñesco aplastó un [furgón.

Inauguración de unos mataderos El próximo día 2 de abril el Presidente marchará a Porriño y el día 3 inaugurará los mataderos. Se trasladará a Pontevedra a pernocar y el día 4 irá a Tuy para almorzar con el Obispo, desde donde regresará a Madrid. El estado de la Reina La Reina D.ª Cristina mejora a causa de un fuerte enfriamiento que padece. Probablemente esta noche podrá asistir al banquete que se celebrará en Palacio en honor de la Comisión militar portuguesa. La «Gaceta» Madrid 22 (11 m.) En la Gaceta de hoy se publican las siguientes disposiciones: Sacando a subasta la comisión de 9.500 hectáreas de terreno propiedad del Estado en los territorios españoles del Golfo de Guinea. Autorizando a la Caja general de depósitos para que pueda efectuar la conversión de los depósitos de Deuda perpetua 4 por 100 interior en amortizable al 3 por 100 y 4 por ciento, cuando los interesados lo soliciten. El Embajador de Francia en Rabat Madrid 22 (12'30 t.) Rabat.—Se ha tributado un entusiasta recibimiento al general Sanjurjo y al Embajador de Francia. Las casas estaban engalanadas y la muchedumbre aclamó a los viajeros. Las fuerzas de la guarnición tributaron honores. Incendio en los baños de la playa Santander.—Esta madrugada un incendio ha destruido la galería de baños en la playa de la Concha. En los primeros momentos se temió que se propagaría a la capilla de San Roque.

TEATRO LIRICO ULTIMOS DIAS BEN-HUR (UNA HISTORIA DE CRISTO) La cual será presentada tal como lo fué en el Teatro Tivoli de Barcelona 18 profesores de orquesta dirigidos por el Maestro Rossi

